

## PRESSEINFORMATION

16. September 2024

### **Festwochenende im Hallenbad großer Erfolg**

Stadtwerke Dreieich feierten 50-jähriges Jubiläum des Bades

**Dreieich.** Wer fünfzig wird, darf schon mal größer feiern. So haben es die Schwimmbäder Dreieich auch bei der Jubiläumsfeier des Dreieicher Hallenbads gehalten und die Bürgerinnen und Bürger über das ganze vergangene Wochenende (13.–15.9.2024) mit einem bunten Programm ins Bad gelockt. „Das Hallenbad bietet Freizeitvergnügen für Jung und Alt. Es trägt seit 50 Jahren zur Lebensqualität und Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger bei. Alle Verantwortlichen haben in dieser Zeit das Bad kontinuierlich modernisiert und zu dem vielseitigen und modernen Ort für Sport, Wellness und Freizeitvergnügen gemacht, der es heute ist. Seinen runden Geburtstag wollen wir gemeinsam mit allen feiern, die sich mit dem Bad verbunden fühlen“, sagte Bürgermeister Martin Burlon bei seiner Eröffnungsrede am Freitag. Von der Poolparty über Fitnessangebote bis zur Siegerehrung des Malwettbewerbs hat sich das Bäder-Team viele Festaktionen ausgedacht. „Das Bad bringt Menschen zusammen. Das erlebe ich auch heute. Ich danke der SKG Sprendlingen und der SG Dreieich, die das Festprogramm mit Aqua-Fitness-Einheiten und Schnuppertrainings bereichert haben“, sagte Steffen Arta, Geschäftsführer der Stadtwerke Dreieich. Rund 250 Besucherinnen und Besucher nahmen an den Feierlichkeiten am Wochenende teil.

#### **50 Jahre Hallenbadgeschichte**

Zum runden Geburtstag installierten die Bäder eine Fotoausstellung, die den Besucherinnen und Besuchern die Geschichte des Bades, das am 27. April 1974 als 100. Hallenbad in Hessen eröffnet wurde, näherbringt. Die Baukosten betragen damals fünf Millionen D-Mark, 1,4 Millionen übernahm das Land Hessen. Nach 25 Jahren wurde das Bad vollständig saniert. Nach und nach kamen Bistro, Planschbecken und die 40 Meter lange Röhrenrutsche dazu. „Wir investieren fortlaufend in das Bad und nutzen dazu möglichst die Sommermonate, wenn das Hallenbad geschlossen ist und das Freibad zum Schwimmen einlädt“, erklärt Steffen Arta. Über die letzten zehn Jahre seien rund 550.000 Euro in die Modernisierung und Instandsetzung geflossen, unter anderem auch für die Realisierung der Außensauna 2015. Steffen Arta ergänzt: „Die Investitionen kommen vielen Bürgerinnen und Bürgern zugute; wir haben bis zu 80.000 Gäste jährlich.“

#### **Höhepunkte am Festwochenende**

Im Mittelpunkt des ersten Tags der Feierlichkeiten stand die Siegerehrung des Malwettbewerbs. Unter dem Motto „Mein Tag im Hallenbad“ nahmen rund 100 junge

Künstlerinnen und Künstler aus fünf Jahrgängen teil. Pro Jahrgang durften sich die Erstplatzierten über einen besonderen Gutschein freuen: eine Siegerparty mit vielen Freunden im Hallenbad. Die Gewinnerinnen und Gewinner der zweiten und dritten Plätze nahmen Wertgutscheine für das Hallenbad im Wert von je 50 und 25 Euro entgegen. Am Samstag des Geburtstagswochenende ging es mit Aquafitness und Probetrainings von SG Dreieich und SKG Sprendlingen sportlich zu. Zum Abschluss veranstalteten die Bäder am Sonntag eine große Poolparty mit viel Wasserspaß. „Wir sind rundum zufrieden mit dem Festwochenende und freuen uns auf die nächsten 50 Jahre Hallenbad. Vielen Dank an alle Beteiligten und an mein Team fürs Organisieren und Mitmachen“, sagt Steffen Arta.

Weitere Informationen gibt es unter [www.stadtwerke-dreieich.de/schwimmbaeder](http://www.stadtwerke-dreieich.de/schwimmbaeder).

Zeichen: 3.165

Bilder vom Festwochenende

*Quelle: Michael Häfner, zum Abdruck frei*

*Bild 50-Jahre\_Hallenbad-090: Herr Martin Burlon Bürgermeister von Dreieich (fünfter von links) und Herr Steffen Arta Geschäftsführer Stadtwerke Dreieich und Stadt-Holding-Dreieich (fünfter von rechts), Bäder-Team*

*Bild 50-Jahre\_Hallenbad-007: Bäder-Team, Herr Michael Kahl (Bäderleitung), Frau Bettina Schmitt (Stadtverordnetenvorsteherin), Frau Dalila Kahl (Bäderleitung), Herr Martin Burlon (Bürgermeister), Herr Steffen Arta (Geschäftsführer Stadtwerke Dreieich), Herr Holger Dechert (Erster Stadtrat)*

#### **Über Stadt-Holding Dreieich GmbH:**

Die Stadt-Holding Dreieich GmbH hält und verwaltet die Beteiligung an der Stadtwerke Dreieich GmbH sowie an der Verkehrsbetriebe Dreieich GmbH. Darüber hinaus betreibt die Gesellschaft seit dem 1. Januar 2004 den ihr mit allen Aktiva und Passiva übertragenen Bäderbetrieb. Für den reibungslosen Ablauf im Freibad sowie im Hallenbad mit Sauna sorgen zehn Mitarbeiter. Aufsichtsratsvorsitzender ist Bürgermeister Martin Burlon, Geschäftsführer ist Steffen Arta.

#### **Weitere Auskünfte erteilt:**

Stadt-Holding Dreieich GmbH  
Schwimmbäder/Frau Dalila Kahl  
Telefon ++49 171 7843971

E-Mail: [schwimmbaeder@sh-dreieich.de](mailto:schwimmbaeder@sh-dreieich.de)